

EKSPOS

Dukung Pembangunan Dan Pengembangan IKN Sebagai Proyek Stranas, Kakanwil Kumham Kaltim Beserta Jajaran Kunjungi Pemkab Penajam Paser Utara

[GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID](mailto:GALIH.WICAKSONO@BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID)

Oct 5, 2023 - 21:38



Penajam Paser Utara. Kakanwil Kemenkumham Kaltim (Gun Gun Gunawan) didampingi Tim PPL Ditjen Pemasarakatan, Tim Biro Pengelolaan BMN

Sekretariat Jenderal, Tim BMN Ditjen Imigrasi, Kabid Pelayanan Tahanan, Keamanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara, para Kepala UPT wilayah Balikpapan dan Tim PPL dan BMN Kanwil Kemenkumham Kaltim melaksanakan kunjungan kerja di kabupaten Penajam Paser Utara. (Kamis, 05 Oktober 2023).

Bertempat di Kantor Bupati Penajam Paser Utara, pertemuan awal kunjungan kerja dipimpin langsung oleh Pj. Bupati PPU (Makmur Marbun) didampingi oleh Ketua DPRD dan Kakanwil Kemenkumham Kaltim.

Pj. Bupati menyampaikan kepada Kakanwil agar mempercepat proses pembangunan Lapas PPU guna pelayanan kepada masyarakat di Wilayah Kabupaten PPU serta mengusulkan lahan baru untuk digunakan sebagai Kantor Pelayanan Kemenkumham.

Kakanwil Gun Gun Gunawan menyampaikan terima kasih atas sambutan dan arahan Pj. Bupati PPU beserta jajaran dan akan memberikan dukungan penuh terkait permohonan percepatan pembangunan Lapas PPU.

Pada kesempatan yang sama, Kakanwil Gun Gun Gunawan bersama Pj. Bupati PPU menandatangani Surat Pernyataan Komitmen yang berisikan :

1. Mendukung Pembangunan dan pengembangan Ibu Kota Nusantara di Wilayah Provinsi Kalimantan Timur sebagai Proyek Strategi Nasional.
2. Menyelaraskan Program kerja dengan kepentingan Nasional di Ibu Kota Nusantara.
3. Mendukung upaya pembinaan dan penegakan hukum serta pemenuhan Hak Asasi Manusia.
4. Memelihara ketertiban umum dan ketentraman masyarakat sebagai upaya menjaga kondusifitas untuk Pembangunan Ibu Kota Nusantara.

Selanjutnya, Kakanwil Kemenkumham Kaltim dan Pj. Bupati PPU beserta jajaran melaksanakan peninjauan lahan baru utk kantor pelayanan Kemenkumham, lahan pembangunan Lapas PPU dan gedung eks Pengadilan Negeri PPU.

Gun Gun Gunawan berharap, jalinan sinergitas antara Kementerian Hukum dan HAM dengan Pemerintah Kabupaten PPU dapat terus terjalin dengan baik terutama dalam memberikan pelayanan publik ke masyarakat PPU.